
Ausschussmitglied 

 
AM Herr Nöthen fragt nach, ob der Verwaltung bereits ein Bauantrag für den 

„Siebenswinkel“ vorliegt. 

 

 

Antwort der Verwaltung: 

 
Für die Baulücke am Siebenswinkel existiert eine Bauvoranfrage, datiert vom 

26.03.2018, welche mittlerweile bereits positiv seitens der Verwaltung beschieden 

wurde. Die darin dokumentierten Bauabsichten entsprechen vollumfänglich den 

Vorgaben des Bebauungsplanes. 

 
 


